

Deutschland wird zu einem friedlichen Land und Europa zu einem friedlichen Kontinent.

Dafür kämpft die Nationale Front des demokratischen Deutschland.

Die Wahl vom 17. Oktober muß unseren Willen und unsere Forderung bekunden:

*Für den Abschluß des Gesamteuropäischen Vertrages über kollektive Sicherheit in Europa!*

Die Schaffung eines Systems der kollektiven Sicherheit in Europa öffnet den Weg auch für die nationale Wiedervereinigung Deutschlands.

Beide Teile Deutschlands würden sofort gleichberechtigt bis zum Beitritt des geeinten Deutschlands an dem europäischen Paktsystem zur Sicherung des Friedens teilnehmen. Damit würde der Kriegsvorbereitung in Westdeutschland Einhalt geboten.

Eine solche Politik würde der Verständigung der Deutschen untereinander dienen und die friedliche Wiedervereinigung unseres Vaterlandes erleichtern und fördern. Deutschland würde als einheitlicher, demokratischer und friedliebender Staat unabhängig und gleichberechtigt mit allen anderen Staaten erstehen.

Dafür kämpft die Nationale Front des demokratischen Deutschland.

Die Wahl vom 17. Oktober muß unseren Willen und unsere Forderung bekunden:

*Wiederaufnahme der unterbrochenen Deutschlandverhandlungen unter gleichberechtigter Mitwirkung von Vertretern beider Teile Deutschlands zur Wiederherstellung der nationalen Einheit unseres Vaterlandes!*

Unser Volk kann und darf die Lösung seiner Lebensfragen nicht allein den vier Großmächten überlassen. Die Wiedervereinigung Deutschlands kann nur erfolgen, wenn die Deutschen selbst gemeinsam dafür kämpfen. Darum treten wir unablässig ein für die Verständigung der Deutschen untereinander.

Die Deutschen selbst müssen miteinander verhandeln und sich verständigen. Heute kann niemand mehr sagen: Das geht nicht. Die Genfer Konferenz hat gezeigt, daß es geht.

In Genf haben Staaten mit verschiedenen gesellschaftlichen Systemen miteinander verhandelt und sich verständigt. In zwei gespaltenen Ländern — Korea und Vietnam — befanden sich beide Teile im Bruderkrieg. Und dennoch haben ihre Vertreter miteinander verhandelt. Über Vietnam haben sie sich verständigt und durch den Waffenstillstand den Krieg beendet.

Um wieviel leichter muß es darum sein, daß wir Deutschen miteinander verhandeln und uns verständigen.